

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 3. März 2023

**Medienmitteilung
Solidaritätsbeitrag für Betroffene von Erdbeben in der Türkei und in
Syrien**

Am 6. Februar gab es im Süden der Türkei und in Syrien ein Erdbeben der Stärke 7,8. Ein weiteres Erdbeben der Stärke 7,5 erschütterte den Südosten der Türkei nur wenige Stunden später. Mehrere Zehntausend Menschen verloren dabei ihr Leben oder wurden verletzt. Es sind grosse Schäden entstanden.

Die Finanzdirektion der Stadt Luzern hat 20'000 Franken für Hilfe infolge der Erdbeben gesprochen. Der Betrag wurde auf das Spendenkonto der Glückskette überwiesen. Die Glückskette und ihre Schweizer Partnerorganisationen helfen in der Türkei und in Syrien Betroffenen von Erdbeben. Durch die Spenden bekommen Menschen, die alles verloren haben, Nahrung, Trinkwasser und Notunterkünfte.

Die Stadt Luzern stellt jedes Jahr Geld für Nothilfen bereit. Im Budget 2023 sind insgesamt 110'000 Franken dafür reserviert.